



REUNION DE BUREAU DU JEUDI 04 OCTOBRE 2018 A 20H00

Présents :

*Philippe CLEMOT - Président
Olivier DURAND - Vice-président
Véronique JEAN - Secrétaire
Carole COREAU - Trésorière*

+ Vincent BURGAUD, Olivier GALPIN, Mickaël MESSU, Pierre REDUREAU, David SABOURIN, Cyril LICOIS, Arnaud BREGEON, Magali BOUANCHAUD, Antoine JEAN.

Excusés : Thierry TEILLET et Christophe ROBIN.

Ordre du jour :

- 1 - Préparation du derby
- 2 - Retour réunion avec Super U et Sport 2000
- 3 - Retour sur la fin de collaboration avec Stéphane Massé
- 4 - Commission animation (dates pour vide grenier et concours de palets)
- 5 - Retour sur la réunion sponsor
- 6 - Questions diverses

• **Préparation du derby :**

- prévoir de fermer le portillon du synthétique
- prévoir de la monnaie pour les entrées
- 2 barnums sont prévus pour les entrées
- rendez-vous pour la mise en place à 13h dimanche
- les nouveaux sponsors sont conviés pour un pot à 14h

• **Commission sponsors :**

- Super U : utilisation de la dotation de 4000 € : maillots U10U11 + survêtements pour les nouveaux joueurs seniors + 1 jeu de maillots U12U13. En plus de cette dotation annuelle, il est possible qu'il y ait une dotation exceptionnelle de 2500 € qui servira pour financer les parkas des dirigeants du GJ.
- Sport 2000 : dotation de 2000 € qui servira à financer un jeu de maillots, un panneau et le tournoi de la pentecôte.
- Mr Bricolage : 200 € mais un autre rendez-vous est prévu.

• **Fin de collaboration avec Stéphane Massé :**

Stéphane a rendu ses clés et son équipement en début de semaine ; le groupe seniors a été repris en main par les frères Forget. Le groupe travaille bien avec un bon taux de présence à l'entraînement. Le

groupe A est plus étoffé que l'an passé avec une vingtaine de joueurs qui ont le potentiel pour jouer en R3.

- **Commission animation :**

- concours de palets prévu le samedi 29 décembre 2018 (vin chaud et galettes saucisses au menu) ; voir avec la commission sponsors pour des coupes et des paniers cadeaux. Mission doit être confiée à Max Baty de contacter les clubs de palets alentours pour les y convier.
- soirée du club : soirée belge au programme ; elle aura lieu le 16 février 2019. Le traiteur sera cette année Pierrick Billard et Cave and Co livrera la boisson.

- **Retour sur la réunion sponsors :**

- 17300 € ont été récupérés sur un potentiel de 19080 € ; les relances seront faites par mail ou par téléphone et pourquoi rencontrer les partenaires en direct.
- la soirée sponsors est prévue le Vendredi 5 avril ; le lieu reste à déterminer.

- **Questions diverses :**

- Navettes : possibilité d'utiliser les 2 navettes de la mairie (dont 1 quasi neuve) pour 0,32 € / km ; une autre option serait de louer un car 27 places avec chauffeur pour 625 € tout compris. Le bureau décide de valider la première option au moins pour les 5 gros déplacements de l'équipe fanion.
- GJ féminines : une réunion est prévue lundi 8 octobre pour organiser une sortie féminines ; sinon le district refuse que des U15 jouent avec les U18.
- Forum des associations : proposition nous est faite de rallonger la permanence du vendredi soir et d'enlever celle du samedi matin ; le bureau valide cette proposition.
- un jeune arbitre (Logan) nous a rejoint ; les membres du bureau et des arbitres bénévoles seront chargés de l'accompagner sur ses matches le samedi après-midi.
- site internet : une mise à jour s'impose (photos des frères Forget, des équipes...).
- Demande du président de l'Hirondelle de St Julien : serait-il possible que les jeunes U15 de l'USLD participent au service lors de la soirée du club de St Julien prévue le 24 novembre et inversement lors de notre soirée (16 février) ; le bureau est d'accord sur le principe.
- Service civique : nous avons obtenu l'accord pour un nouveau service civique (Tristan Marqué) ; il sera là pour 8 mois et épaulera Sébastien au niveau de l'école de foot et aura la gestion de l'équipe U13C du GJ St Julien Divatte.
- Inscription au TGO de Thouaré ? Ce tournoi très prisé de la région tombe sur le week-end de la Pentecôte (tournois du club...) ; le bureau décide de valider malgré tout l'inscription d'une équipe U12 à ce tournoi.
- Intendance seniors : demande de straps et de pochette de glace ; OK mais le strap ne doit pas être utilisé pour les chaussettes.
- AG du district samedi 13 octobre : Philippe ne pourra pas y aller ; Olivier Durand, Véronique Jean et Vincent Burgaud se proposent pour le remplacer.

Prochaine réunion : le jeudi 08 novembre 2018 à 20h